

日本共産党札幌市議会議員 2018年5・6月号

池田ゆみ

市政事務所だより

発行：池田ゆみ市政事務所 ☎ 061-0904 豊平区豊平4条10丁目2-13高木ビル1階 ☎ 818-8367



第1回定例市議会報告

大型開発より くらし、福祉を最優先に

第1回定例市議会（予算議会）において、日本共産党市議団は、くらしの支援と福祉の拡充を求め、都心アクセス道路調査費などを含む一般会計予算に反対しました。

増える再開発事業補助

待機児童は1900人超す

札幌市の2018年度一般会計予算は1兆円を超えました。予算規模が拡大した主な要因として市長は、「アクションプラン」に掲げた施策の実現、「女性活躍推進」「経済・雇用の推進」などをあげました。

地区再開発事業への補助金156億円と合わせると、400億円を超えます。

今後、都心アクセス道路、MIC E施設の建設、新幹線の札幌延伸と札幌駅周辺の大規模再開発、冬季五輪招致など、莫大な費用を要する事業が計画されています。

待機児童は0になつたとしましたが、自宅や勤務先近くなど特定の保育所を希望しながら入れなかつたとする児童（国定義以外の待機児童）は1963人もいます。保育所はまだまだ足りていません。一方で、現在進められる民間再開発事業への補助金は約257億円（最終総額）となり、10月完成の北1西1

市税滞納差し押さえ倍増 10年で

札幌では年収300万円未満の世帯が4割を占めています。（裏面へ）

この間に、都心アクセス道路、新幹線の札幌延伸、冬季五輪招致など、莫大な費用を要する事業が計画されています。



月寒東2-16、2車線から1車線となる向ヶ丘通りの変形交差点の右折標示も実現

これに対し、河川を管理する道札幌建設管理部は新年度早々に対処するとしていましたが、4月になつて早速、36号線脇から羊丘小の裏まで、河川内の柳はすべて取り除かれました。合流点の河川敷の建設資材や倒れた柵も撤去され、きれいになりました。

ウラウチナイ川きれいに

豊平区との交渉では、現在「駐車禁止」の立て札が在る道札幌建設管理部は新年度早々に対処するとしていましたが、4月になつて早速、36号線脇から羊丘小の裏まで、河川内の柳はすべて取り除かれました。合流点の河川敷の建設資材や倒れた柵も撤去され、きれいになりました。



豊平区として整備することも求めましたが、「東月寒団地公園」が隣接しているのでできないとの回答でした。河川敷を荒地のままにしておくと景観も損ねるため、整備が必要だと思いますが、いかがでしょうか。皆さんのご意見をお寄せください。



ラウネナイ川合流点

めています。夫婦と子供1人の世帯の場合、年収300万円で可処分所得は243万円余り、月額20万円にすぎません。医療費や子どもの教育費の支出などを考えると、非常に厳しく、保険料や税が重くのしかかっています。

こうした状況のもと、市税の滞納者に対する差し押さえ件数は2007年の6340件が2016年では12713件と倍増し、給与の差し押さえは155件から1550件と10倍にもなっています。

池田市議は予算特別委員会で、「差し押さえが急増しているのはなぜか」「納付相談にどう応対しているのか」とたどしました。

毛利財政部長は、「職員の滞納整理のスキルが格段に向上している」「納税者の世帯状況や収入状況などを把握していくことが大切、そういう姿勢であたつている」とのべました。

池田市議は、「収納率の成績が優秀な係や班を表彰しているが、成績を競わせ

るやり方が差し押さえを増やすことにつながっているのでは」と指摘、「家計の支払いと子どもの医療費を直すべき」と求めました。

優先せざるをえないことは起ころ。子どものいる世帯への給与の差し押さえは見直すべき」と求めました。

自衛隊病跡地

平岸病跡地

売却にあたって地域住民の声を生かして

「豊平区民の要求を実現す

る連絡会」は4月6日南平

岸会館で、平岸自衛隊病院

跡地の売却について、市に

こんには!
池田ゆみです



市議会議員、4年任期の

最後の年となりました。

必死に走りながら、目の

前での仕事に取り組み過ごし

てきた様に思います。その

中でも市民の皆さんが必要

を掲げ、粘りづよく運動す

る姿にいつも励まされ、頑

張る力をもらつてきました。

精神障がい者の皆さん

公共交通機関（市電と地下

鉄）の運賃割引が、身体・

知的障がい者と同様に、来

5項目は抽象的であり、今

後財務局と審査条件を協議

するにあたつて、地域住民

の声を生かして具体化する

ことが求められました。

池田市議は「まだこのこ

とを知らない方も多い。住

民の声を聞いてそれを形づ

くつしていくのが市政の役目。

今後も懇談会を開いて住民

の声が財務局との話の中で

生かされるようにして欲し

お困りごとはありますか？

池田ゆみ市政事務所では、市民相談を行っています。
また「法律事務所」にご協力いただき、

月1回の法律相談会も行っています。
どなたでも受けられます。一人で悩まずお電話下さい。

法律相談 6月21日(木)午後2時から
弁護士が対応します（無料です）

場所：池田ゆみ市政事務所
豊平4条10丁目2-13 高木ビル1階

予約が必要です。電話 818-8367へ
(池田事務所は10時~16時の間、開いています)

年4月から実施されることになりました。10年以上の長い運動で、実現を勝ち取つたのです。私が議員になりたての時、厚生委員会に運賃割引を求める陳情がかかつていた事を思い出します。